## Inauguration de la Maison de la Nature et de l'Environnement : Financement Etat

Le préfet se réjouit de l'inauguration de la Maison de la Nature et de l'Environnement. L'Etat a contribué à hauteur de 571 k€à ce projet emblématique.

Deux versements de 137 k€en 2016 et de 142 k€en 2014 ont déjà été effectués, soit 279 k€ d'avance.

A aucun moment il n'a été question de suspendre l'accompagnement de l'Etat à ce projet. Il reste aujourd'hui 291 k€à payer.

Les pièces justificatives ont été transmises par la collectivité début décembre, en pleine clôture de gestion. Le solde sera donc versé en 2017.

Contrairement aux informations diffusées, l'Etat sera représenté demain à l'inauguration de la Maison de la Nature et de l'Environnement par le délégué du préfet à Miquelon.

Le préfet,